

🏠 > ETEL

Collège. Un troc et puces pour aider aux voyages

10 septembre 2015

Dimanche 13 septembre, l'association laïque du collège organise un troc et puces dans les cours de l'établissement. La finalité en est l'aide aux familles pour les voyages scolaires : en Espagne, en Allemagne, en Val-de-Loire, à Pleumeur-Bodou pour un travail sur les télécommunications, mais aussi sur les lieux historiques des conflits du XXe siècle (Verdun, Struthof et plages du Débarquement). Sur l'année 2014-2015, cette aide s'est élevée au total à près de 10.000 €, soit 15 % du coût. S'y est ajouté, au cas par cas, un coup de pouce supplémentaire pour ne laisser personne au pied du car. L'objectif de l'association laïque du collège, organisatrice, est que le troc et puces de dimanche puisse dégager un excédent correspondant à 30 % de son budget. Une cinquantaine d'exposants y sont attendus, dont un tiers de parents et enseignants.

Pratique

Dimanche 13 septembre, de 9 h à 18 h, au collège La Rivière, rue de la Barre. Buvette et restauration sur place. Entrée : 1 € ; gratuit pour les moins de 12 ans. Réservation des emplacements : tél. 02.97.36.34.87 ou 02.97.56.67.00.